

# WARTA

## Sukseskan Kunker Wakil Presiden RI Di Wilayah Kodim 0811 Tuban, Danrem 082/CPYJ Pimpin Apel Gelar Pasukan

Basory Wijaya - [TUBAN.WARTA.CO.ID](http://TUBAN.WARTA.CO.ID)

Aug 9, 2023 - 11:53



TUBAN, – Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. pimpin apel gelar pasukan dalam rangka pengamanan kunjungan kerja Wakil Presiden RI di wilayah Kodim 0811 Tuban, yang diikuti sekitar 2000 orang bertempat di lapangan Kompi C Yonmek 521/DY Jl. Sunan Kalijaga Kel. Latsari Kec. Tuban Kab. Tuban, Rabu (09/8/2023).





Dalam amanatnya Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M., menjelaskan bahwa dalam rangka pengamanan VVIP Kunjungan Kerja Wakil Presiden RI Prof. Dr. (H.C.) KH. Ma'ruf Amin di wilayah Kodim 0811 Tuban yang rencananya akan dilaksanakan besok hari Kamis tanggal 10 Agustus 2023, maka perlu dilaksanakannya apel gelar pasukan.

“Tujuan ini untuk menjamin keamanan, keselamatan dan kenyamanan pribadi VVIP serta menjamin keamanan wilayah yang menjadi objek kunjungan VVIP setiap saat dimanapun berada,” Jelasnya.

Lanjut Danrem 082/CPYJ, yang dimaksud ancaman terhadap VVIP bukan hanya merupakan terhadap ancaman keselamatan dan keamanan pribadi VVIP saja. Namun juga ancaman yang dapat menjatuhkan kehormatan dan kedaulatan negara, martabat serta kewibawaan pemerintah.



“Oleh sebab itu, guna mengantisipasi berbagai potensi ancaman tersebut, TNI dan kepolisian bersama institusi terkait perlu menyelenggarakan operasi pengamanan VVIP secara terpadu,” Imbuhnya.

Diakhir amanatnya, dalam melaksanakan pengamanan VVIP ini jangan dibuat sebagai rutinitas akan tetapi harus dilaksanakan dengan penuh kesungguhan dan rasa tanggung jawab serta pahami tugas dan pedomani prosedur tindakan di

lapangan, Tingkatkan kepekaan terhadap segala kemungkinan dapat yang dimanfaatkan oleh pihak lain untuk mengganggu kelancaran pengamanan ini, selalu laksanakan pengecekan sampai detik terakhir sebelum, selama dan sesudah Wakil Presiden RI menuju ke objek yang dituju sampai dengan Bpk. Wakil Presiden kembali ke Surabaya, dan adakan koordinasi sebaik-baiknya agar kendala yang mungkin timbul dapat segera diatasi sedini mungkin.

“Sebelum melaksanakan tugas agar tetap berdo'a kepada Tuhan YME, semoga selama melaksanakan tugas mendapatkan kemudahan dan tidak ada kekurangan suatu apapun,” Tutupnya.

Bahwa dalam pelaksanaan dari Apel Gelar Pasukan dalam rangka Kunker Wakil Presiden RI di wilayah Kodim 0811 Tuban adalah dalam rangka mengecek kesiapan personel dan material sekaligus, memberikan penekanan tugas dan tanggung jawab terhadap masing-masing personil dalam pengamanan kegiatan kunjungan kerja Wakil Presiden RI di wilayah Kab. Tuban. (Faro)